

AGENCIA "LOS RECORTES"
Huérfanos 1428 - Clasif. 144
Fono 20172

"EL CLARIN"
SANTIAGO

21 ENE. 1971

La FECH pelea por el presupuesto para "U"

LA FEDERACION de Estudiantes de Chile se siente inter-pretada por el proyecto de presupuesto presentado por el secretario general de esa corporación, Ricardo Lagos, según lo expresó el presidente de la FECH, Alejandro Rojas.

Los dirigentes del organismo estudiantil ofrecieron una conferencia de prensa, en la que señalaron que aunque el proyecto de Lagos planteaba una petición de 185 millones de escudos, que es inferior a la del rector con 252 millones, la del secretario general los interpreta plenamente. Destacaron que Lagos asigna mayores fondos al aumento del ingreso a la Universidad, remuneraciones de personal, y aportes a las sedes de provincias. Además plantea una nivelación de las rentas dentro de la Universidad, aspecto que no contempla el proyecto Boeninger.

Los dirigentes de la FECH criticaron a los jóvenes demócratacristianos indicando que "ellos han sido invitados reitera-

damente a conversar con nosotros para plantear conclusiones en conjunto. Ellos no han venido. La DC universitaria ha planteado posiciones beligerantes contra la FECH".

INGRESO A LA UNIVERSIDAD

A este tema se refirió Mario Felmer, vocal del PS, quien dijo que las políticas aplicadas anteriormente para el ingreso a la Universidad fueron conservadoras en el sentido de que no esdataban de acuerdo con las prioridades nacionales.

Felmer dijo: "El criterio debe ser revolucionario en el sentido de ligar a la Universidad al proceso de transformaciones que vive el país. Hay que dar mayor impulso a aquellas carreras relacionadas con la producción: agricultura, economía, minería. De las veinte mil plazas nuevas ofrecidas el año pasado, sólo dos mil estaban relacionadas con estas áreas".

Finalmente, señaló que la FECH comparte el criterio del profesor Ricardo Lagos en el sentido de proporcionar siete mil nuevas vacantes en la Universidad. El Consejo sólo aprobó cuatro mil seiscientas con posibilidades de crear mil quinientas más en marzo.

Para todos los jóvenes que van a quedar fuera de la enseñanza superior, planteó la posibilidad de una Universidad Laboral que funcionaría en forma vespertina y aprovechando la capacidad instalada de las universidades y centros de educación superior. También una mayor capacidad de INACAP extendiendo su acción de los obreros a los jóvenes egresados de la educación media.

Dijo que la FECH ha elaborado un documento al respecto que va a ser sometido a la consideración de. Ministro de Educación y las autoridades de la Universidad.